

ゆきもちぐつわ

9,10月号

東国分爽風学園市川市立稻越小学校
校長 吉田 直美
学習支援クラブ委員会広報
岩尾・蕭・徳田・須田・山崎

[5年生] 稲作体験

★9月14日 稲刈り★

田植えをしてから、夏休み期間も毎日欠かさず水やりをしてきた田んぼが頭を垂れた稲穂で埋め尽くされたこの日、稲作体験の集大成「稲刈り」が行われました。



1人1本鎌を持ち、根本から丁寧に刈り取って行きました。回を重ねるごとに手際が良くなり、順調に稲刈り終了。刈り取った稲穂は廊下で干して乾燥させます。



★10月10日 脱穀★

千歯こきや足踏み脱穀機を使って、乾燥させた稲の穂先から穀を取り除き、穀だけを集めて袋に入れて行きました。



子どもたちは辺りに落ちた穀を拾っては、茎など穀以外の部分を取り除き、穀だけを集めて袋に入れて行きました。

[1年生] シャボン玉遊び



1年生は9月26日、シャボン玉遊びを行いました。

講師の中村先生に作り方を教わってから、ロープを使って巨大シャボン玉作りに挑戦。大きなシャボン玉が作れると、とても嬉しそうに遊んでいました。

[3年生] 梨作り体験

★9月7日 収穫体験★

7月に袋をかけた梨は、クラス全員分落ちずに育っており、一安心。この日はあきづきの収穫と豊水の試食をさせてもらいました。



★9月12日 道の駅★

二人一組になり、道の駅に来たお客様にどういう種類の梨を知っているかインタビューしました。子どもたちは緊張しつつも、皆一生懸命に取り組んでいました。



[2年生] 小学部交流学習

2年生と須和田の丘支援学校小学部2年生の交流学習が9月13日に行われました。



円形に座り、音楽と共にボムくんを隣に回していき、音楽が止まった時にボムくんを持っていた子どもが自己紹介をする「ボムくんゲーム」で交流を深めました。

[4年生] 落語教室



4年生対象の落語教室が9月28日に行われました。

講師は三遊亭円福さん。落語は1人で何役もやり、場面も変わらないため、聞いている人の想像力を膨らませることが大事と説明した後、「牛ほめ」という落語を披露してくれました。

子どもたちは一生懸命見聞きして、ところどころで大笑い。分かるまでに時間がかかり、遅れて笑い出す子もいるなど、それぞれに落語の世界を楽しんでいました。

[2・6年生] 人権教室

市川市の人権擁護委員の方をお呼びした「人権教室」が9月29日、2年生と6年生で行われました。



★2年生★

休み時間での一場面を題材に、人権について考えました。

お友達を誘いたいのに反対された子、反対してしまった子、誘ってもらえなかった子…。

それぞれの気持ちを皆で考え、実際にそうしたことが起ったらどうすれば良いか、話し合って理解を深めました。

★6年生★

人権とは「人としての権利。生命の自由。幸福追求」という大前提を理解した上で、自分が良ければ他はどうでも良いではなく、相手の権利も尊重しなくてはならないことを学びました。またDVD鑑賞後、いじめといじわるの違いについても話し合い、何かあった時、誰かに相談することが大切であることを再認識しました。

